

Sportabzeichen 2023

Da das Eichwaldstadion wegen Sanierungsarbeiten das ganze Jahr über nicht betreten werden konnte, hatten wir schon bedenken, ob wir das Sportabzeichen dieses Jahr überhaupt ablegen können. Staufen und Heitersheim gestatteten uns nicht, ihre Sportanlagen zu nutzen. Neuenburg war grundsätzlich dazu bereit, doch war es schwierig, einen Termin zu finden.

Glücklicherweise kam uns die Deutsch-Französische Brigade zu Hilfe. Zu einer genau festgelegten Zeit durften wir die Sportanlage der Kaserne in Müllheim nutzen. Benötigte Geräte wie Maßbänder, Sandrechen, Kugeln, Sprungseile, Medizin- oder Schleuderball mussten wir allerdings selbst mitbringen.

Bei bestem Wetter konnten wir an einem Sonntagmorgen im Oktober unter der Aufsicht eines sehr netten und hilfsbereiten Kameraden innerhalb von zwei Stunden alle Disziplinen erfolgreich ablegen. Nun fehlte nur noch das Schwimmen. Die für die erforderlichen Strecken benötigte Zeit konnte jeder Teilnehmer und jede Teilnehmerin in einem Schwimmbad seiner bzw. ihrer Wahl vom dortigen Bademeister stoppen und bestätigen lassen.

Das Sportabzeichen bestanden haben Martin Buchholz, Günther Effinger, Carla Effinger, Tom Effinger, Herbert Hebek, Markus Schmechel, Heinz Seywald, Rudolf Wagner, Karin Wagner

